

IGLESIA RIOS DE AGUA VIVA

Guía de Grupos de Vida

PASTORES MARIO y SONIA GUERRA
Enero 25, 2018 - LECCION #4 - GRUPO# _____

CONQUISTANDO LA CIUDAD DE LOS ANGELES

PASAJE BIBLICO: Josué 1:3

VERDAD CENTRAL: Cada creyente debe de tener la mentalidad de conquistar su vecindario.

ROMPE HIELOS: ¿Cómo son los pensamientos de un conquistador?

INTRODUCCION: En la enseñanza de hoy vamos a aprender que el pueblo de Israel mientras estuvo en el desierto solo pelearon cuatro batallas, pero cuando entraron a la tierra prometida la guerra se hizo continua y tuvieron que cambiar su mentalidad. Debían tomar lo suyo por la fuerza. Hoy estamos en una época similar, si queremos conquistar debemos estar dispuestos a pelear por lo que se nos ha prometido. Tenemos que despojarnos de la mentalidad del desierto, porque la guerra de hoy no es esporádica sino continua. *“Ahora, Jericó estaba cerrada, bien cerrada, a causa de los hijos de Israel; nadie entraba ni salía. Mas Jehová dijo a Josué: Mira, yo he entregado en tu mano a Jericó y a su rey, con sus varones de guerra.”* (Josué 6:1,2). ¿QUE REPRESENTA ESTO PARA TI?

1. HAY QUE HACER GUERRA: Jericó fue la primera ciudad que el pueblo de Dios tuvo que conquistar, pero para conquistar hay que cambiar la mentalidad.

“Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, todo lugar que pisare la planta de vuestro pie...” (Josué 1:3)

El pueblo de Israel venía de 40 años en el desierto y habían tenido una mentalidad de: Quejarse, de murmurar y de huir. Así, hay muchos creyentes que tienen una mentalidad neutral con el enemigo. ¿Qué significa eso? Hay gente que le dice al enemigo: Si tú no te metes conmigo, yo no me meto contigo. O sea, dicen ser cristianos, pero no hacen nada para que el Reino de Dios avance, porque tienen miedo a que el diablo los ataque. ¿Qué dijo Jesús al respecto? *“el que no es conmigo, contra mí es”* (Mateo 12:30). Una vez uno entra a la tierra prometida uno tiene que romper todo espíritu de pasividad con el enemigo y comenzar a pelear con todas sus fuerzas. El arma más efectiva en la guerra espiritual es la alabanza. En la aridez del desierto es nuestra alabanza que atraerá la presencia de Dios. Hoy, igual que ayer, la alabanza y la adoración sirvan para hacer guerra espiritual. Cuando Josué tomó Jericó, la alabanza fue el arma usada por el pueblo para mover la mano de Dios y tomar la ciudad. *“Y los siete sacerdotes, llevando las siete bocinas de cuerno de carnero, fueron delante del arca de Jehová, andando siempre y tocando las bocinas; y los hombres armados iban delante de ellos, y la retaguardia iba tras el arca de Jehová mientras las bocinas tocaban continua- mente. ...Y cuando los sacerdotes tocaron las bocinas la séptima vez, Josué dijo al pueblo: Gritad*

“Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, todo lugar que pisare la planta de vuestro pie...” “Josué 1:3

porque Jehová os ha entregado la ciudad” (Josué 6:13,16). Es tiempo de levantar un grito de alabanza y de victoria sobre el enemigo.

2. NO TOQUES EL ANATEMA: *“Y será la ciudad anatema a Jehová, con todas las cosas que están en ella... Pero vosotros guardaos del anatema; ni toquéis, ni toméis alguna cosa del anatema, no sea que hagáis anatema el campamento de Israel, y lo turbéis. (Josué 6:17,18). ¿QUE ES ANATEMA?* En el Antiguo testamento esta palabra se traduce como dedicado a Dios, ya sea para su servicio (Ej. Los sacrificios, como el Lev.27:28). O también para su destrucción (Ej. Una ciudad, como en Josué 6:17). Específicamente se refería a un botín de guerra, cuyo uso o destrucción lo decidía Jehová. En el Nuevo Testamento, anatema también significa el desfavor de Dios o maldición. Así que si hay algo que le pertenece a Dios y lo tomamos para nuestro uso, se convierte en anatema y trae maldición. Anatema es además una persona u objeto dedicado a lo mundano, por tanto, encierra la idea de algo “destinado a la destrucción”. Por esta razón, a muchas personas les va mal en su familia, y el dinero se les va como agua entre los dedos; porque están tomando algo que le pertenece a Dios. Cada vez que usted recibe pago es una victoria que Dios le da, y El espera que diezme, y cada comienzo del año, demos las Primicias porque esa es la porción apartada para

**¡Hoy es tu día de salvación, recíbelo
como tu Señor y Salvador de tu vida!**

2837 W. PICO BLV. LOS ANGELES, CA 90006
TEL. Iglesia (323)373-0800

Dios. No toque ese dinero. Si usted toma lo que está destinado para Dios, eso se vuelve maldito. “Y el que fuere sorprendido en el anatema, será quemado, él y todo lo que tiene, por cuanto ha quebrantado el pacto de Jehová, y ha cometido maldad en Israel.” (Josué 7:15). Cuando usted diezma, da sus primicias y ofrenda Dios le seguirá dando victorias en todas las áreas de su vida.

CONCLUSION: *Al finalizar esta enseñanza, debemos saber que Dios nos ha llamado a conquistar, pero hay ciertas cosas que debemos hacer y no caer en el error. Pues todo lo que hacemos con mentiras y a escondidas es anatema, porque encierra codicia y engaño. Al entrar a este nuevo año es necesario destruir el anatema de nuestra vida, para tener victoria frente al enemigo. Si el enemigo encuentra anatema en su casa, eso le da derecho legal sobre su vida, y entonces el gana la batalla y nosotros sufriremos las consecuencias por tomar el anatema.*

PREGUNTAS FINALES:

- * ¿Qué se necesita para conquistar?
- * ¿Qué es anatema?
- * ¿Por qué debemos quitarlo de nuestra vida?

ANUNCIOS: ¡Oremos por un año de cosecha!